



**IWO**

**Kapolsek Nyalindung Menjadi Inspektur  
Upacara di Yayasan Bina Bangsa, Sampaikan  
Pesan Penting Tentang Kesehatan,  
Keamanan, dan Keimanan**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Oct 22, 2024 - 08:30



*Kapolsek Nyalindung Menjadi Inspektur Upacara di Yayasan Bina Bangsa, Sampaikan Pesan Penting Tentang Kesehatan, Keamanan, dan Keimanan*

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) dalam upacara bendera di Yayasan Bina Bangsa, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari program *Police Goes To School* yang bertujuan untuk memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada para pelajar.

Dalam arahnya, Kapolsek menyampaikan program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S. IK, M.Si, yaitu "Sehat, Amanah, Beriman," yang menjadi pedoman utama bagi generasi muda untuk menjadi pribadi yang tangguh dan bertanggung jawab.

1.

### **Sehat**

Kapolsek mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dengan rutin berolahraga, tidak merokok, dan menjauhi narkoba. "Dalam tubuh yang sehat, terdapat jiwa yang kuat," tegas AKP Joko, sembari mengimbau agar para siswa tetap waspada terhadap bahaya penyalahgunaan narkoba.

2.

### **Amanah**

Para pelajar diminta untuk menjaga amanah yang diberikan oleh orang tua dan guru dengan serius dalam belajar. AKP Joko juga mengingatkan agar siswa menghindari tawuran, aksi bullying, dan kenakalan remaja, serta menggunakan media sosial dengan bijak. "Jangan sampai kalian mengkhianati kepercayaan yang diberikan," ujarnya.

3.

### **Beriman**

Kapolsek juga menekankan pentingnya meningkatkan keimanan dan ketakwaan dengan menjalankan ibadah sholat lima waktu, mengikuti kajian Al-Qur'an, dan aktif dalam kegiatan keagamaan. Ia berharap para pelajar dapat menjadi pribadi yang berbakti kepada orang tua dan guru.

Selain itu, Kapolsek juga menegaskan agar siswa dan masyarakat segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan adanya peredaran narkoba di lingkungan mereka.